
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 

ASSESSORATO AI QUARTIERI 
 

 
 

QUARTIERE n. 11 - "RAVENNATE" 
 
 

VERBALE N. 06 - ANNO 2017  
 

 Il giorno 13 GIUGNO 2017, alle ore 21,00, presso la sede del 
Quartiere in Martorano di Cesena, via Tancredi Galimberti, 75, si è riunito, a 
seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in  
2^   convocazione , il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
Presiede e verbalizza il sig. Pezzi Fabio – Presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

AG BASTONI RUBEN P MAZZONI ELISA 

AG BATTISTINI NICOLA P MERLONI GIUSEPPE 

AG BRUNELLI FABIO P MONTESI GUALTIERO 

P BRUNETTI FABRIZIO P PEZZI FABIO 

AG MARCUCCIO ILARIA P RONCONI STEFANO 
 
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 06 Consiglieri sui 
13 assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal Consiglio comunale, il 
Presidente dichiara aperta la seduta. 
  



ORDINE DEL GIORNO: 
1) Approvazione verbale seduta precedente; 
2) Comunicazioni del presidente; 
3) Resoconto “Ti disegno un libro” e “inaugurazione Sottopasso di Ronta”; 
4) “Luglio nei parchi”: organizzazione; 
5) Opere di Quartiere: definizione priorità; 
6) Rinnovo utilizzo locali di Quartiere; 
7) Manutenzione strade vicinali: predisposizione elenco fornitura stabilizzato a.2017;   

       8)  Varie ed eventuali. 
^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedent e. 
Viene approvato all’unanimità il verbale seduta del 08.05.2017. 
 
SECONDO PUNTO – Comunicazioni del presidente.  
Nell’ultima riunione del Collegio dei Presidenti di quartiere è stata approvata una mozione di tutti i 
quartieri, con lo scopo di migliorare le relazioni istituzionali fra Amministrazione e Quartieri e di 
rendere più efficiente le modalità di lavoro reciproco a beneficio della collettività. 
Si tratta di una sintesi di quanto rilevato e fatto emergere dai vari consigli di quartiere, in occasione 
degli incontri con la Giunta (gennaio/febbraio scorsi). 
La mozione è stata presentata ai capigruppo consiliari per presentarla in Consiglio comunale 
(all’odg del 29/6/2017). 
 
TERZO PUNTO -   Resoconto “Ti disegno un libro” e “ inaugurazione Sottopasso di Ronta.  
“Ti disegno un libro ”: nella mattinata di sabato 13 maggio, presso il parco della scuola di 
Martorano, le scolaresche di Martorano e Ronta hanno partecipato assieme agli insegnanti 
e genitori all’iniziativa. Alla presenza del Sindaco, dell’Assessore S. Benedetti e della 
Dirigente alla Cultura E. Bovero, sono stati premiati gli elaborati realizzati dai bambini. 
Lo spettacolo di intrattenimento è stato curato dall’animatore Roberto Fabbri. 
Ottima partecipazione; presenza più numerosa dei genitori rispetto lo scorso anno.  
 
“Inaugurazione Sottopasso di Ronta”: altrettanto ottimo il risultato. 
Nella mattinata di sabato 27 maggio, alla presenza delle autorità cittadine, della 
scolaresca di Ronta, degli insegnanti, genitori e cittadini, è stato inaugurato ufficialmente il 
sottopasso autostradale in via Del Fiume in Ronta denominato “Passiamoci…Sotto ”.  
L’evento è stato trasmesso sul TG 3 regionale. 
Infine le spese sostenute (pulizia e tinteggiatura, ristoro) ammontano a € 1.002,78, a fronte 
di un impegno di spesa di € 1.000. Pertanto occorre integrare l’impegno iniziale di € 2,78, 
decurtando l’importo dalla voce di spesa “Sede di Quartiere” (come da tabella contabilità 
allegata, All. A ).             
 
QUARTO PUNTO – “Luglio nei parchi”: organizzazione.  
a) Il presidente ricorda che: il 29 giugno ore 21 presso il parco per Cristina a Ronta, si 
terrà la prima serata dell’iniziativa “Luglio nei parchi”, con la riconferma di Roberto Fabbri 
per l’animazione ed intrattenimento per e con i bambini e famiglie. 
Si proseguirà poi con le altre due serate, rispettivamente a Martorano (Parco di via 
Galimberti) giovedì 6 luglio e il 13 luglio si concluderà a S. Martino in Fiume presso il parco 
di via Allocatelli. 
Il presidente consegna i volantini informativi ai consiglieri per opportuna divulgazione e 
diffusione nelle frazioni del Quartiere. 
 
 
 
 



QUINTO PUNTO – Opere di Quartiere: definizione prio rità.  
Facendo seguito all’incontro fra Codesto Assessorato ed i rappresentati del Quartiere 
Ravennate, il Consiglio di Quartiere delibera le seguenti priorità: 

1) parcheggio via Ficchio; 
2) recinzione con staccionata area verde parco di via T. Galimberti – Martorano; 
3) manutenzione marciapiedi di via Allocatelli – San Martino in Fiume; 
4) completamento pista ciclabile di via Ravennate.  

(Segue lettera). 
 
SESTO PUNTO – Rinnovo utilizzo locali di Quartiere.  
Il presidente comunica che sono pervenute le seguenti richieste di rinnovo autorizzazione 
utilizzo locali (in scadenza il 30/06/2017) come da tabella riepilogativa (vedi All. B ) 
Il Consiglio di Quartiere, visto quanto previsto dal disciplinare per la concessione in uso 
delle strutture dei Quartieri, considerando che le attività rientrano fra quelle ritenute 
particolarmente rilevanti e significative per il Quartiere, delibera all’unanimità di proporre al 
la Dirigente del Servizio Partecipazione la conferma dell’utilizzo degli spazi richiesti alle 
medesime condizioni, fino al 30 giugno 2018. 
(Seguono atti di concessione). 
 
SETTIMO PUNTO - Manutenzione strade vicinali: predi sposizione elenco fornitura 
stabilizzato a.2017.  
Il Consiglio di quartiere, invitato a deliberare l'assegnazione di materiali lapidei ai frontisti 
delle strade vicinali ad uso pubblico per l'anno 2017 e risultando invariati le vie ed i 
quantitativi richiesti l’anno scorso, delibera il seguente elenco:    
                      

CAPOSTRADA 
 

INDIRIZZO Q.LI 

FOSCHI GIULIANO Via Masiera III - Ronta 180 
GUARDIGNI IGEA Via del Capitolo– S.Martino in Fiume 180 
MONTESI ELISABETTA parallela di via Torino 150 
ZOFFOLI VITTORIO Via Masiera 1^, 4001 – Ronta    180 
TOTALE     690 
(Segue lettera). 
 
OTTAVO PUNTO – Varie ed eventuali.  
Nessun ulteriore argomento da trattare. 
^^^^^^ 
FP/mcp 
 
La seduta è tolta alle ore 22,30. 
 
Allegati: A) e B) 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
        Il presidente verbalizzante 
         Fabio Pezzi 
 
 
 


